

Se ha recaudado la suma récord de 1.8 mil millones de dólares en manutención de niños para los niños de Texas



Es con gran orgullo que anuncio que el monto recabado por la Procuraduría General en pagos de manutención sobrepasó los 1.8 mil millones de dólares el pasado

año fiscal. Los 1.864 mil millones de dólares recabados durante el año fiscal que terminó el 31 de agosto corresponde a un aumento de 186 millones de dólares comparado con la cantidad recabada el año anterior. Desde que asumí el cargo de Procurador General se han recabado más de 4.6 mil millones de dólares para el apoyo de los niños de Texas.

Uno de los más importantes trabajos que la Procuraduría General realiza es asegurar que los niños de Texas tengan el apoyo que necesitan y se merecen. Para muchos niños de Texas la manutención significa la diferencia entre tener que comer o quedarse con hambre.

Se requiere una orden de la corte para que un padre sea legalmente responsable de pagar manutención. El año pasado la División para la Manutención de Niños obtuvo órdenes de la corte obligando a 56,000 padres a pagar manutención de niños.

La Procuraduría General utiliza todas las herramientas disponibles para hacer cumplir la obligación legal de un padre de pagar la manutención de niños. Más del 70 por ciento de los 1.864 mil millones de dólares recabados en 2005 fueron posibles reteniendo el salario del cheque de paga del padre deudor.

Otras medidas de cumplimiento incluyen interceptar reembolsos de impuestos; suspensión de licencias de conducir, profesionales y deportivas; y embargo de activos en instituciones financieras.

Como último recurso, la Procuraduría General intenta enviar a la cárcel a los padres morosos que continúan ignorando la orden de la corte de pagar la manutención. En el año fiscal anterior más de 3,500 padres fueron encarcelados por no pagar la manutención de sus niños.

El cumplimiento agresivo de la ley resultó en que una mamá y sus dos hijos del Condado de Fort Bend recibieran 54,000 dólares en pagos morosos de manutención. Durante muchos años la mamá hizo sacrificios y pasó momentos muy difíciles para que sus hijos pudieran tener lo que necesitaban. El año pasado, la División para la Manutención de Niños embargo 4,000 dólares de la cuenta bancaria que el padre moroso tenía en otro estado. En marzo, un oficial de manutención negoció un pago de 50,000 dólares tras enterarse de que el padre de los niños recibiría una considerable suma de dinero como acuerdo en una demanda contra un empleador. El dinero le ha ayudado a la mamá a pagar cuentas y a enviar a sus hijos a la universidad.

Este es uno de los muchos ejemplos donde tengo el privilegio de poder tocar las vidas de tantos niños y niñas que dependen de la manutención para tener un buen comienzo en la vida.

La Procuraduría General también a los padres solteros a establecer la paternidad legal. Según la ley de Texas, el hijo de padres solteros no tiene un padre legal. Más de la mitad de los 1.1

millones de niños que atiende la División para la Manutención de Niños nacieron entre padres que no estaban casados. La Procuraduría General trabaja con hospitales para ayudar a las mamás y papás solteros a reconocer voluntariamente la paternidad para que el nombre del papá pueda ser incluido en el acta de nacimiento y el niño pueda calificar para recibir manutención de niños, beneficios de Seguro Social y sobrevivientes de veteranos, y seguro médico. El año pasado más de 100,000 parejas firmaron el reconocimiento de paternidad voluntariamente en el hospital al momento de nacer su hijo.

La Procuraduría General reconoce que muchos padres que desean pagar la manutención de niños enfrentan obstáculos para encontrar y mantener un empleo estable. En los últimos 10 años, el personal de manutención ha referido a miles de padres necesitados a mesas de desarrollo laboral locales para que reciban servicios de empleo. El año pasado la Procuraduría General inició una colaboración con la Comisión Laboral de Texas y mesas de desarrollo laboral locales para brindar entrenamiento laboral intensivo a padres desempleados de los condados de El Paso, Hidalgo, Brazoria, Galveston, Tarrant y Bexar que están en desacato a la corte por no obedecer las órdenes judiciales que les requieren pagar manutención de niños.

La meta de la Procuraduría General es estar accesible a todos nuestros consumidores, quienes a menudo necesitan información actualizada sobre sus casos de manutención. La División para la Manutención de Niños brinda acceso

RECUERDE

Usted puede obtener una solicitud para recibir manutención de niños:

Acudiendo a la sección Manutención Interactiva, a través de la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us

Llamando al sistema bilingüe de respuesta de voz las 24 horas del día al (800) 252-8014

Proporcione la siguiente información sobre el otro padre cuando presente la solicitud:

- Dirección actual;
- Nombre y dirección del empleador actual (o el último que se conoce);
- Número de Seguro Social y fecha de nacimiento;
- Nombres y direcciones de familiares y amigos;
- Nombres de bancos o acreedores tales como de la compañía de agua o electricidad;
- Nombres de organizaciones, sindicatos o clubes a los que pertenece el otro padre; y
- Lugares donde el otro padre pasa su tiempo libre.

Si es posible, también esté preparado para presentar copias de documentos oficiales tales como:

- Fallo de divorcio
- Actas de nacimiento de los niños y
- Reconocimiento de paternidad firmado.

www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT

las 24 horas del día a los padres que desean obtener información sobre su caso de manutención por teléfono y por Internet. La línea bilingüe de respuesta automática gratuita (800-252-8014) recibió más de 24 millones de llamadas durante el año fiscal anterior. Con una llamada telefónica los padres que deben pagar la manutención de niños y los padres que la reciben pueden obtener un reporte de los más recientes pagos de manutención; fechas y direcciones de las audiencias programadas ante la corte; fechas de servicio en las acciones legales actuales; disponibilidad de los resultados de pruebas genéticas; y la cantidad que se debe por manutención actual o morosa.

Manutención Interactiva, a la que se tiene acceso desde la página Internet principal de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us, da a los visitantes otra avenida para obtener información general, en español e inglés, sobre el programa de manutención y solicitud de servicios. Aquellos que tienen casos de manutención pueden obtener información específica a su caso de una sección segura. Manutención Interactiva recibió más de 13.7 millones de visitas el año fiscal anterior, un aumento de 1.2 millones de visitas comparado al año anterior.

Si necesita ayuda para recabar pagos de manutención, la Procuraduría General acepta solicitudes de mamás, papás y otras personas con la responsabilidad de un niño. Para pedir una solicitud de servicios, llame gratuitamente al (800) 252-8014 o visite la página Internet www.oag.state.tx.us.

Apreció el arduo trabajo del personal de manutención de niños que hizo posible establecer este nuevo récord. Sin embargo, hay muchos niños que viven sin el apoyo

financiero de un padre. Quiero que la gente de Texas sepa que la Procuraduría General no quedará complacida hasta que todo niño reciba el apoyo que le corresponde.